



0 - Anomalías congénitas nefrourológicas: Un paseo ecográfico

C. González Delgado¹, L. López Morales², R. Pérez Pérez¹, Y. Marcelino Reyes¹, D. Batista Martín¹ y M.S. Pastor Santoveña¹

¹Complejo Hospitalario Universitario de Canarias, San Cristóbal de La Laguna, España. ²Complejo Hospitalario Universitario materno infantil, Las Palmas de Gran Canaria, España.

Resumen

Objetivo docente: Describir los hallazgos ecográficos que caracterizan las anomalías congénitas del riñón y del tracto urinario.

Revisión del tema: Se realiza una revisión bibliográfica exponiendo las características por ecografía de las anomalías congénitas nefrourológicas más frecuentes. Se representan casos recogidos en el hospital pediátrico de referencia en nuestra comunidad autónoma.

Conclusiones: Las anomalías congénitas renales y del tracto urinario son una patología muy frecuente en el periodo neonatal. La ecografía juega un papel básico en el diagnóstico etiológico de las mismas.